



El sistema escolar en países hispanos y en Francia: realidades cruzadas

publié le 19/02/2023

Dans le cadre d'une séquence visant à mettre en lumière les spécificités du système scolaire de quelques pays intégrant l'aire hispanique, les élèves des deux classes de quatrième ont pu établir des comparaisons avec le système scolaire français.

En guise de projet final, ils se sont vus proposer la rédaction d'une lettre, ayant pour axe fédérateur l'école, adressée à un/e élève de Segundo de Eso (équivalent de la classe de quatrième en France) espagnol. Vous trouverez, ci-dessous, quelques unes de leurs productions. Nous les félicitons pour leur degré d'implication démontré dans la tâche proposée.

Portfolio

